

## *Nuevo Director de Bancomext*

El jueves 11 de marzo, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, a través del Secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera Gutiérrez, designó a Juan Pablo de Botton Falcón como Director General de Bancomext, quien a partir de esta fecha asume formalmente el cargo.

Juan Pablo de Botton es licenciado en Economía por el Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C., participó en un programa de intercambio en la Universidad de California, en los Ángeles; cursó la Maestría en Ciencia de Datos en el Instituto Tecnológico Autónomo de México; con experiencia en realizar análisis financiero y de emprendimiento en el sector público y privado; impartió diversos cursos y capacitaciones incluyendo al personal de Banco de México.

Trabajó en manejo de clientes de Banca Corporativa en Citibanamex y como Coordinador de Asesores en la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Su último cargo, fue de Administrador General de Planeación en el Servicio de Administración Tributaria.

El Sinudet y la comunidad de esta Institución, dan la más cordial bienvenida y le desean el mayor de los éxitos en las tareas por venir, al tiempo que extienden su mano franca y comprometida para trabajar unidos; que su gestión contribuya al fortalecimiento de Bancomext para el logro de sus objetivos y del crecimiento en el financiamiento a los sectores estratégicos donde participa.

**Atentamente,  
Comité Ejecutivo Nacional**